

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 07/NOVIEMBRE/2019

Los hechos violentos no impactarán la calificación soberana: Joydeep Mukherji

DARIO CELIS: Standard and Poor's aseguró que la violencia reciente no es algo nuevo en México, por eso está descartada como un factor en la calificación soberana del país.

ELISA GARCIA (REPORTERA): El director de Calificaciones Soberanas en la agencia Standard and Poor's, Joydeep Mukherji, aclaró que los hechos violentos registrados en México en las últimas dos semanas no impactarán de manera negativa la calificación soberana del país.

Explicó que el ambiente de inseguridad está incorporado en los indicadores que forman parte de la nota de México, que en este momento tiene una perspectiva negativa. En conferencia telefónica, el directivo admitió que la violencia impacta en la economía y en la confianza del inversionista y del consumidor, pero aunque se trata de hechos lamentables, insistió en que los sucedido en las últimas dos semanas sigue estando en puntos bien localizados en esa entidades.

Estableció que mantienen sin cambio la calificación soberana de México ubicada en BBB+ con perspectiva negativa, pues persiste el bajo potencial de crecimiento de largo plazo y el impacto que tendrá la deuda de Pemex sobre las finanzas públicas, riesgos que motivaron el cambio de la nota.

Detalló que desde marzo hasta hoy no ha habido un cambio importante sobre las preocupaciones que motivaron la modificación en la perspectiva de estable a negativa, pues las cifras de inversión, construcción, consumo y confianza de los participantes del mercado, evidencian que persiste un pobre desempeño en el país.

La debilidad del PIB mexicano, insistió Mukherji, desgasta la capacidad del gobierno para responder a la deuda de Pemex otorgando un panorama de mayor riesgo para la calificación soberana y la de la petrolera.

Informó, Elisa García.